

Hoy a partir de las 20.30h se ha celebrado el acto institucional de la Diada de Formentera, donde se han entregado las distinciones honoríficas acordadas por unanimidad por el pleno del Consell de Formentera.

La Medalla de Oro de Formentera de este año ha recaído en el Colectivo profesional de la salud de Formentera. De esta manera se reconoce a todas aquellas personas que, desde el amplio abanico del ámbito sanitario, han velado y velan por la atención, la asistencia, la curación y bienestar en nuestra isla, y hacer efectivo y concretar, de este modo, con su labor y dedicación, el derecho universal de la salud.

Premios Sant Jaume

Asimismo, también se han otorgado los tres Premios Sant Jaume. Pilar Castellón Ramon (Sant Joan, 1953), ha recibido esta distinción en reconocimiento a su trayectoria dentro de la función pública, primera funcionaria de carrera de la administración local y, posteriormente, durante más de veinticinco años, maestra, logopeda y directora, hasta su reciente jubilación del CEIP Mestre Lluís Andreu.

También ha recibido el premio Sant Jaume el Club Dojo Formentera. En reconocimiento a su gran labor en la introducción de las artes marciales en nuestra isla, en primer lugar, del judo en 1982, al que se añadieron el aikido, el jujitsu, el karate, o el kendo, disciplinas que promueven valores tales como la superación, el compañerismo y el esfuerzo.

Por último, también ha recibido el premio Sant Jaume la Fonda Rafalet. En reconocimiento a más de sesenta años de una actividad hostelera de gestión familiar ininterrumpida que, generación tras generación, ha sabido adaptarse a las transformaciones y necesidades que el sector turístico ha generado en su evolución.

Hijo adoptivo

Asimismo, se ha otorgado la distinción en la categoría de Hijo adoptivo a Manu San Félix (Madrid, 1964). En reconocimiento a su labor investigadora como biólogo y de difusión del

mundo marino, como autor de reportajes y fotógrafo profesional y, especialmente, para la lucha en la concienciación del valor de las praderas de posidonia y su protección.

Discurso institucional

El presidente del Consell de Formentera ha hecho el discurso de clausura de la ceremonia de entrega de premios en el que ha destacado que esta año se celebra también el décimo aniversario de la constitución del Consell de Formentera.

En este sentido, Jaume Ferrer ha recordado que también hace 10 años que Formentera tiene un Hospital, una instalación que "ha provocado un antes y un después en el número y la calidad de los servicios sanitarios en Formentera". Por eso el presidente ha asegurado que este aniversario ha sido idóneo para pensar en los profesionales de la salud que han recibido la Medalla de Oro. Y así "reconocer a todas aquellas personas que han suplido con dedicación las carencias de medios y han velado y velan por la asistencia médica en nuestra isla".

Jaume Ferrer ha tenido palabras de agradecimiento para el resto de los galardonados, y aprovechando que este año es el año del turismo sostenible ha destacado que "tenemos que preservar el medio marino de Formentera. Ninguna inversión será más provechosa que esta".

La actuación del dúo musical Sweet Lure, formado por Miquel Tur y Julia Benevelli ha sido la encargada de cerrar el acto. Cabe destacar que este año, coincidiendo con el 10º aniversario, la imagen institucional de la Diada se ha renovado.